



Témoignages d'élèves sur le séjour...

publié le 28/04/2023

Nous sommes arrivés en Allemagne le mardi 25 avril à 8h45. Ensuite, nous avons fait la visite du lycée de nos correspondants. Plus tard dans la matinée, nous avons commencé à travailler sur notre projet autour de l'écologie. Pour notre projet, nous avons récupéré du tissu ainsi qu'une chaîne composée d'anneaux. Nous avons eu l'idée de créer un top à partir de ces matériaux. Pour créer le top, nous avons cousu le tissu, mis une fermeture et fait des ourlets. Ensuite, nous avons cousu les chaînes de façon à obtenir des bretelles. Pour la création de notre top, nous avons eu un délai de deux jours. Le jeudi, nous avons présenté nos créations aux autres élèves.

Naëma et Gabrielle

Après 24 heures de bus, nous avons rencontré nos correspondants allemands. Après la rencontre, ils nous ont montré tout le Gymnasium. Puis nous avons travaillé sur un projet écologique. Ensuite, nous sommes rentrés chez nos correspondants et nous avons rencontré leur famille. Le lendemain, nous sommes partis dans une ville à côté de la mer qui s'appelle Rostock. Dans la ville, nous avons visité quelques monuments intéressants puis nous avons mangé vers 11h. La ville est très belle, les monuments colorés. J'aimerais bien y retourner.

Jake et Loup

Après une journée de bus, nous sommes arrivés au collège de nos correspondants. Mon correspondant m'a bien accueilli chez lui et ensuite, nous sommes allés à son entraînement de handball à vélo.

Nathan

Mardi, nous sommes arrivés à Lübz au lycée. Nous avons été très bien accueillis avec un petit déjeuner. Les Allemands nous ont présenté le planning de la semaine et nous avons commencé le projet sur l'écologie. Mercredi matin, nous avons visité Rostock et nous avons eu du temps libre pour aller dans les magasins et manger. Vers 14 heures, nous sommes rentrés chez nous. Jeudi, nous avons travaillé sur le projet, joué au volley et le lycée a organisé un barbecue.

Léa, Alaïs, Elsie, Lina





